



30 mai 2024

Communiqué de presse

BASF France renouvelle pour 5 ans son soutien à la Fondation Jean-Marie Lehn de l'université de Strasbourg

Membre fondateur en 2007 de la Fondation pour la Recherche en Chimie, rebaptisée Fondation Jean-Marie Lehn en 2022, BASF France a signé un partenariat de mécénat l'engageant pour 5 ans. D'un montant de 500.000€, ce soutien a été officialisé le 29 mai au sein de l'Université de Strasbourg, en présence de Jean-Marie Lehn, lauréat du prix Nobel de Chimie (1987), de Thomas Ebbesen, prix Kavli et directeur de la Fondation, membre du Conseil présidentiel de la science, et de Nicolas Naudin, Président de BASF France.

Labellisée Pôle d'excellence en chimie en 2007 par l'État au nom de la France, l'Université de Strasbourg a été dotée d'une Fondation, qui soutient le pôle de recherche en chimie aux frontières de la médecine, physique, biologie, science des matériaux et sciences quantiques de Strasbourg, classé numéro 1 en Union Européenne selon l'édition 2023 du classement de Shanghai.

La collaboration entre BASF et l'Université de Strasbourg est historique. Cette alliance a démarré en 2003, lorsqu'un laboratoire BASF s'est installé dans les locaux de l'Institut de Science et d'Ingénierie Supramoléculaires (ISIS). Ce laboratoire est devenu quelques années plus tard l'un des piliers du programme mondial de recherche BASF appelé JONAS (Joint Research Network on Advanced Materials and Systems). Son engagement et sa confiance, renforcés en 2007 par la création de la Fondation Jean-Marie Lehn, en font un partenaire majeur de l'université et un des plus grands mécènes du pôle de recherche en chimie à Strasbourg.

Relations Médias
Antoine Bolcato
Téléphone : +33 6 45 41 15 56
antoine.bolcato@basf.com

BASF France S.A.S
92593 Levallois-Perret Cedex

En renouvelant son partenariat pour la période 2024 – 2029, BASF France, leader mondial de l'industrie de la chimie, implanté en France depuis 1878 et disposant de 13 sites de production et 5 sites de R&D répartis sur l'ensemble du territoire, réaffirme son engagement en faveur de l'écosystème scientifique.

« Les liens entre la Recherche et les entreprises sont indispensables afin de retenir et attirer en France les scientifiques de demain et donner à ces derniers les moyens matériels de mettre en œuvre une Recherche d'excellence. Ce lien est d'autant plus important qu'il participe de l'attractivité du pays et de la compétitivité de notre industrie. En ce sens, je suis très fier de renouveler l'engagement de BASF en France auprès de la Fondation Jean-Marie Lehn. » déclare Nicolas Naudin, Président de BASF France & Managing Director France.

« Beaucoup de personnes ont une image erronée de la chimie. Et pourtant celle-ci nous fournit les molécules et les matériaux permettant de réaliser nos objectifs autant dans le domaine de la santé que dans la mise à disposition des objets de notre vie quotidienne. Le véritable enjeu est d'utiliser de façon responsable des moyens offerts par la chimie. La chimie, comme la science en général propose, à nous de disposer à bon escient. Chacun d'entre nous a un rôle à jouer tout comme les entreprises et les industries qui ont déjà accompli un travail significatif au cours des dernières décennies. » déclare Jean-Marie Lehn.

« Un grand merci à BASF pour la confiance nourrie dans ce partenariat depuis 2003 tant pour l'Université de Strasbourg que pour la Fondation Jean-Marie Lehn. La recherche fondamentale, force de l'Université de Strasbourg est essentielle dans une alliance gagnante avec les industriels pour résoudre les défis contemporains. En effet, l'innovation technologique découle des sciences fondamentales. » déclare Thomas Ebbesen

A propos de BASF

Chez BASF, nous créons une chimie pour un avenir durable. Nous associons succès économique, protection de l'environnement et responsabilité sociale. Environ 112 000 employés du groupe BASF contribuent au succès de nos clients dans presque tous les secteurs et presque tous les pays du monde. Notre portefeuille comprend six segments : Produits chimiques, Matériaux, Solutions industrielles, Technologies de surface, Nutrition & Soins et Solutions pour l'agriculture. BASF a réalisé un chiffre d'affaires de 68,9 milliards d'euros en 2023. Les actions de BASF sont négociées

à la bourse de Francfort (BAS) et en tant qu'American Depositary Receipts (BASFY) aux États-Unis. Pour plus d'informations, consultez le site www.basf.com

A propos de la Fondation Jean-Marie Lehn

La Fondation Jean-Marie Lehn est un catalyseur de partenariats scientifiques entre l'Université de Strasbourg, le CNRS et le monde socio-économique. Nous nous engageons résolument à soutenir un pôle de recherche en chimie qui crée des start-ups et transforme les connaissances en applications susceptibles de révolutionner notre quotidien. L'écosystème strasbourgeois en chimie est remarquable à plus d'un titre : la qualité de sa recherche fondamentale est reconnue à l'international, la formation dispensée aux étudiants par des chercheurs renommés enrichit cet environnement scientifique dynamique en cultivant une nouvelle génération de talents. Soulignons également le classement de l'Université de Strasbourg, en tant que leader européen pour son impact sur l'innovation (Nature Index 2017). Depuis 2007, nous avons dédié plus de 46 M€ à la recherche.

Pour plus d'informations, consultez le site Fondation-lehn.fr